

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

gestern Vormittag gab es bereits erste Nachrichten in den Medien, dass die Landesregierung eine Änderung des Schulbetriebs in der letzten Woche vor Weihnachten beschlossen hat – am frühen Nachmittag wurden wir dann auch offiziell über die Beschlüsse informiert.

Die Kolleg\*innen haben anschließend damit begonnen, alle Familien und Gruppen telefonisch über die neue Situation zu informieren und Ihre Entscheidungen abzufragen. An dieser Stelle hat sich wieder einmal mehr gezeigt, wie wichtig es ist, dass wir immer eine aktuelle Telefonnummer von Ihnen haben und wir Sie gut erreichen können.

Damit Sie die Möglichkeit haben, die Informationen noch einmal in Ruhe nachzulesen, haben wir sie hier noch einmal für Sie zusammengefasst:

- Ab Montag, den 14.12.2020 können die Erziehungsberechtigten entscheiden, ob ihr Kind in der Schule oder zuhause lernen soll. Diese Entscheidung muss der Schule mitgeteilt werden.
- Soll ihr Kind weiter in der Schule unterrichtet werden, organisieren wir die Schulbusse und die Kinder bleiben in den Klassen, denen sie zugeordnet sind.
- Entscheiden Sie sich für den Unterricht zuhause, müssen Sie zu vereinbarten Zeitpunkten Material in der Schule abholen und eine von uns vorbereitete Erklärung zu Ihrer Entscheidung unterschreiben.
- Die Entscheidungsmöglichkeit besteht nur einmal und kann nicht geändert werden.
- Die beiden Tage vor und nach den Ferien sind unterrichtsfrei und es gibt die Möglichkeit der Notbetreuung, die schriftlich beantragt werden muss.

Die Schule ist während der ganzen Zeit besetzt und wir beantworten gerne Ihre telefonischen Rückfragen, scheuen Sie sich nicht, anzurufen.

Wir wünschen Ihnen in dieser aufregenden Zeit trotzdem ruhige und entspannte Vorweihnachtstage und wenn es soweit ist ein frohes Fest und einen guten Rutsch.

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen im Neuen Jahr.

Mit hoffnungsvollen Grüßen

Das Team der Herman van Veen-Schule